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F D T T O R T A L

El debate pendiente 
del tren por Tomelloso/  
Argamasilla de Alba

Desde que el presidente de Castilla-La 
Mancha, José María Barreda, tratara de zan
jar la lucha de Tomelloso/Argamasilla de

Alba por su integración ferroviaria con los 
resultados de un impresentable estudio de 
viabilidad, convertido finalmente en lo con
trario para lo que fue concebido, pocos avan
ces se han registrado en un asunto que los 
ciudadanos de esta comarca consideran esen
cial para su futuro.

Descartada la inclusión en la línea de alta 
velocidad ferroviaria Madrid-Jaén, el ex
perto Miguel Novillo elaboró para la Aso
ciación de Empresarios de la Comarca de 
Tomelloso un dictamen presentado por su 
junta directiva al delegado del Gobierno en 
la región, Máximo Díaz-Cano. Dicho dicta
men también se remitió por escrito a todos 
los integrantes de la Comisión Comarcal de 
Seguimiento del Tren y al propio presidente 
del Gobierno regional, José María Barreda.

Dicha propuesta, además de desmontar el 
estudio de viabilidad, introducía una nueva 
posibilidad que de conseguir el consenso 
suficiente podría desbloquear la consecu
ción de la demanda ciudadana más deseada 
desde que ñiera enunciada como promesa 
electoral. Han pasado varios meses desde la 
formulación del dictamen y su debate sigue 
estando pendiente. Desde entonces hasta 
aquí, Barreda insiste en tratar de enterrar lo 
que fue no sólo una promesa de su partido 
sino también un compromiso personal de su 
gestión de Gobierno planteado en su mismo 
discurso de toma de posesión. También el 
PP insiste en su estrategia de desgaste al 
Gobierno regional socialista por su incum
plimiento, pero no especifica su propia al
ternativa que es lo que de verdad les intere
sa a los ciudadanos. Se entra así en una 
espiral absurda de “tú lo negaste primero”, 
“tú lo prometiste y lo incumples” que a 
nada conduce y que hay que superar de 
inmediato.

Miguel Novillo define la nueva opción de 
integración ferroviaria como “una solución 
imaginativa y útil que compensa suficiente
mente la no realización de la vía en ancho

internacional Alcázar-T omelloso-Manzana- 
res, como continuación del trayecto Mora- 
Alcázar”. Consiste en la realización de una 
conexión entre Tomelloso/Argamasilla, con 
reapertura del antiguo ramal Cinco Casas- 
Tomelloso, realizando un recorrido más rec
to, y continuando desde Tomelloso a So- 
cuéllamos. Se trataría de una conexión en la 
que se permite la conexión en los dos senti
dos en la estación de Cinco Casas, de forma 
que un tren que salga de Tomelloso pueda 
continuar hasta Madrid o, por el contrario, 
encaminarse hacia Ciudad Real o Andalu
cía. Además, continuar la línea ferroviaria 

. hasta Socuéllamos, realizando una conexión 
de las mismas características para el caso de 
Cinco Casas y abriéndose de este modo la 
conexión con Levante. El dictamen insiste 
en que se trata de una opción que potencia, 
“sobre todo, la interconexión regional, de 
tal forma que un tren regional puede reco
rrer los siguientes trayectos: Albacete-Vi- 
llarrobledo-Socuéllamos-Tomelloso-Man- 
zanares-Daimiel-Almagro-Ciudad Real; 
Alcázar-Campo de Criptana-Socuéllamos- 
Tomelloso-Manzanares-Valdepeñas; y ade
más todo el tráfico Levante-Andalucía y 
Extremadura sería beneficiado”.

La conexión propuesta -concluye el dicta
men- “permite potenciar la interconexión 
de la zona y una mejora de competitividad, 
con disminución del gasto, que actualmente 
penaliza el transporte ferroviario frente a 
otros modos de transporte”. Esta es la pro
puesta que urge debatir y ante la que se 
deben posicionar las distintas fuerzas polí
ticas. Si el PSOE insiste en decir ahora todo 
lo contrario de lo que prometió y en no 
buscar ninguna opción nueva es su proble
ma y, desde luego, difícilmente frenará su 
retroceso electoral en Tomelloso. Pero el 
PP, que aspira seriamente a ganar las elec
ciones autonómicas del año que viene, está 
obligado a explicar a los ciudadanos su al
ternativa. Lo mismo le sucede a IU.

FRASES PF LA 
QUINCENA

“Una sociedad que se con
sidera desarrollada no puede 
prescindir de la aportación 
de las m u jeres”, Concha  
Tolosa, delegada del Instituto 
de la Mujer durante la cele
bración de 25 aniversario de 
la Asociación de Amas de 
Casa en Argamasilla de Alba.

“Recurrir al pasado es in
sultar a nuestra inteligencia ”,
Carmen Casero, portavoz del 
PP y  diputada regional, en 
alusión a la actual postura del 
PSOE sobre el tren por To
melloso.

“Estamos en una actividad 
normal de un hospital gene
ral como el de Tomelloso”,
Fernando Lamata, consejero 
de Salud.

La tira La lucha por el ferrocarril no se aparca por Vallés
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CUMPLID
US PROMESAS
¡YA!

Lamata,
¿no te has pasado 
de hablar bien del 

lospital de Tomelloso?,

r A ver si se 
van a enfadar 
en otro sitio...

Note 
preocupes, 

no puedo decir 
que el hospital 
funciona bien 
por el tren...
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